

cercle en question. Elles semblaient " se tordre en coup de fouet ".
Apparu à l'EST, l'objet reste stationnaire quelques instants, avant
de repartir rapidement vers l'EST en diminuant d'éclat, puis en
laissant un halo diffus, dû sans doute, à la présence de cirrus
élevés invisibles à cette heure 21 H 45 TU.

Nous observâmes une nette réapparition 2 minutes plus tard (azimut
316 inclinaison 6) avec un déplacement très prononcé du point lumi-
neux d'EST en SUD. EST. L'objet PARUT SE FIXER SUR LE FOND DES ÉTOILES
DONT IL SEMBLA SUIVRE LE MOUVEMENT APPARENT.

A 22 H 45 TU, apparut, secteur N.O. une lueur rouge et bleue, très
vive qui demeura silencieuse et immobile, puis se déplaça lentement
Au théodolite elle apparut sous la forme d'une tache de couleur
rouge vif, passant au jaune et au vert.

Ayant abandonné l'observation du point pour relever la position du
précédent, nous nous aperçûmes que la lueur avait disparu..."

EXTRAIT DU LIVRE DE CH. GARREAU ET R. LAVIER

" Face aux Extra terrestres " pages 238 - 239 - 240.